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運営委員会だより 

 ２０２２年１０月３日発行 

東久留米市立東中学校 

ＰＴＡ会長 奥山 早苗 

第２回 運営委員会が書面開催されましたのでご報告いたします。           

    令和４年９月２１日（水） 
 

１、あいさつ  

  ２、活動報告 

  ３、連絡事項 

1 ）文化祭について 2 ）古紙回収について 3 ）運動会の反省・感想 

 

 

１．あいさつ 

 
【会長挨拶】 
 

感染者数が多い状況を考え、第２回運営委員会は書面開催とさせていただきます。６月

の運動会は３年ぶりに通常通りに開催され、子供たちががんばる姿を見守る事ができて、

本当に嬉しい思いでした。先生方、委員の皆様、サポーターのご協力、ありがとうござい

ました。 

 文化祭は昨年同様の形で開催予定ですが、行事を通して、子供たちの学校生活がより思

い出深いものとなりますよう、引き続きご協力お願い致します。 

 

【校長挨拶】  

                     

２学期が始まり３週間が過ぎようとしています。お陰様で、順調に２学期がスタートし

ております。先週の学校公開には多くの保護者にご参観いただきありがとうございまし

た。今学期は３年生の修学旅行に始まり、生徒会役員選挙、１年生の校外学習など行事が

続きます。３年ぶりに３年生は修学旅行を予定通り実施でき、たくさんの思い出をつく

り、有意義な３日間を過ごせたようです。１０月には三大行事の一つ文化祭も行われま

す。子どもたちが行事を通して、さらに成長できるよう保護者の皆さまのご協力を引き続

きよろしくお願いいたします。 

 
【副校長挨拶】 

 

新学期が始まりました。先日、３年生の修学旅行も無事に実施することができました。

２学期には様々な行事が予定されています。お子様が行事や日々の学習を通して成長す

ることが楽しみです。２学期にはたくさんの挑戦をして欲しいと思います。保護者の皆様

もご支援の程よろしくお願いいたします。 

 

http://cbs.wondershare.com/go.php?pid=5272&m=db


 ２ 

ホームページですが、第２ホームページをアップしてみました。ご覧いただき、後日ご

意見をお寄せください。第１ホームページから入ることができ、スマートフォンでも見や

すい構成にしましたので、よろしくお願いいたします。 

 

 

２．活動報告 

 

◆ 本部 

 

◆ 学級代表部 
 

共 通 9月21日 第２回運営委員会・書面開催 

1 年 6月 4日  運動会受付 

2 年 6月 4日  運動会受付 当番広報部 

3 年 
4月26日  卒業証書ホルダー発注、１２月末納品予定 

6月 4日 運動会受付当番 

9 組 特になし 

共 通 
9月 9日 第２回役員会 

9月21日 古紙回収、第２回役員会 

会 長 7月20日  第１回学校評議員会 出席 

校  内 

6月 8日 古紙回収年間申し込み 

6月10日  第１回かけ込みハウス会議 

7月 1日  古紙回収申請 

8月15日  給食協議会(書面開催) 

9月 7日  役員会レジュメ作成 

9月15日  古紙回収マチコミ作成、運営委員会資料作成 

9月17日  運営委員会資料印刷 

青少協 

6月11日  青少協役員会 

6月30日  ながらパトロール報告 

7月 7日  愛ひと標語選定作業 

7月22日  夏の愛ひとパトロール 

7月31日  青少協役員会、ながらパトロール報告 

8月25日  夏の愛ひとパトロール 

8月31日  ながらパトロール報告 

8月-9月  天文部顧問の先生と打ち合わせ。天文観察会の準備を進行中。 

9月18日  青少協役員会 
 
今後の予定 

10月28日 天文観察会 

会  計 

5月16日  活動費引き出し、タープテント購入 

5月20日  PTA会費入金 

6月10日  東久留米市社会教育活動主催者賠償責任保険加入 

6月15日  PTA会費入金（提出遅れ後日回収分）PTA保険（安心いちばん）加入 

9月 2日  卒業証書ホルダー振込 

書 記 5月27日  第1回運営委員会だより発行 

http://cbs.wondershare.com/go.php?pid=5272&m=db
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◆ 広報部 
 
5月21日  部内打合せ(学校にて) 

 6月 4日  運動会撮影、部内打合せ(学校にて) 

 7月 5日 「むさしの１３９号」の編集内容最終チェックと修正完了 

 7月 7日  印刷会社へデータ入稿 

 7月15日  印刷会社より納品 

 7月16日  校内にて配布準備 

 7月20日  むさしの１３９号」発行 

 9月 6日  部内打合せ(LINEのグループ通話機能にて) 

今後の予定 

  10月15日 文化祭撮影 

 

◆ 文化厚生部 
 

5月20日 運営委員会だよりにて、標準服リサイクルのご案内を通知 

 6月 4日  運動会にて標準服リサイクル開催 

 9月11日 オンライン部会開催 

 文化祭にて、焼き菓子を配布予定（パン工房モナモナさん） 

 
◆ 役員選出委員会 
 
 6月 4日  運動会駐輪場整理、巡回 

今後の予定 

  9月 役員選出のお知らせNo.１、No.２作成、チェック 

 10月  役員選出のお知らせNo.１印刷、配布 

 11月  役員選出お知らせNo.２印刷、配布 

 12月  役員選出新入生役員選出No.３作成、チェック、印刷 

  1月 新入生役員選出No.３配布 

 

 

3. 連絡事項 
 

1）文化祭  １０月１５日(土)について 

文化祭当日の役員の役割はなし 

 

 観劇 ・・鑑賞あり(入れ替え制については検討中) 

 展示物、休憩室、お茶会席、サポーターの募集・・なし 

 

・お茶席会の予算でお菓子配布の予定(文化厚生 ２００円×２４０人分) 

・お茶会席、展示物が無いためサポーターの募集なし 

・受付は去年も先生方で行っていただいたため今年度も先生方で担当して頂く。 

 

2）古紙回収について 

 ９月９日に１回目の古紙回収を行いましたが、集まった量が少なかった。 

 今後量を増やして行けるようにマチコミで声掛けをしていく予定。 
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3）運動会の反省、感想等 

・受付の表示、場所がわかりづらかった。 

・机に対しての受付人数が多かった。  

・役員の集合時間が早すぎた。 

・卒業生への対応があいまいだった。 

・片付け等でサポーターがやることがなかったので事前呼びかけはいらないのではない

か。当日アナウンスでいいと思う。 

・午後のスタート時間をマチコミで流してくれてよかった。 

・プログラム表が欲しいという人が多かった。当日も準備をして受付に置いておいたほ

うがいい。 

・ゴール位置が見えづらかった。 

・副校長先生が随所で声をかけてくださりサポート頂いてありがたかった。 

・駐輪場に関して、会場開始前に役員さんが集合し、順に自転車を停めていたこともあ

り、何事もなく停める事が出来た。したがって、この係は必要ないと思う。倒れてい

る自転車を起こす際に破損をしてしまった場合など、責任がとれない。もし、次年度

も駐輪場係を作るならば、以下の２点の改善を希望。 

① 駐輪場の貼り紙が２枚、近距離に貼ってあり、わかりづらかった。 

② 手紙に書いていない場所に当日停めてもよくなった。最初から手紙にわかりやす

く場所を知らせるべき。 

 

 校長先生より・・・ 

   来年度は今回よりも状況が緩和されているかもしれない。 

   今回いただいた意見をもとに検討していきたい。 

 

 

 

 

第３回 運営委員会は下記の通り予定しております。 
 
【日時】 ２月７日（火）１０：００～ 

【場所】 パソコン教室 
 
 

http://cbs.wondershare.com/go.php?pid=5272&m=db



